

**Betreff:**

Säuberung Bushaltestelle Eifelstraße  
- Antrag der CDU-Fraktion -

**Antragstext:**

**Säuberung Bushaltestelle Eifelstraße**

Die Bushaltestelle Eifelstraße befindet sich optisch in einem sehr schlechten Zustand. Die Stützwand hinter der Haltestelle ist nicht nur schmutzig, sondern auch mit Graffiti beschmiert (s. Foto). Auch die Steinplatten auf dem Fußweg sind verdreckt und mit Gräsern durchsetzt. Dies ist eine denkbar schlechte „Visitenkarte“ für Delkenheim, zumal diese Haltestelle an einer Hauptdurchgangsstraße am Ortseingang von Delkenheim liegt und damit von zahlreichen Autofahrern gesehen wird.

**Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten,

eine Säuberung sowohl der die Haltestelle begrenzenden Stützwand als auch der Fußwegplatten an der Haltestelle zu veranlassen.

Dr. Bernd Wittkowski  
CDU-Fraktion

Wiesbaden, 27.01.2020